
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 12.03.2020 
TOP 8 – mündliche Anfragen  
Anfrage der Stadträtin Dr. Silke Burkert (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zu 
Baumfällungen in der Albrecht-Dürer-Straße 
 
Im Februar wurden neben dem Bauplatz der Dürerschule, auf dem die neue Kita gebaut 
wird, mehrere große Bäume gefällt. Sie standen am Rande der Fläche, die bisher gesperrt 
war. 
 
Dazu frage ich die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Bäume wurden gefällt? 
2. Welche Baumarten wurden gefällt – und waren die Fällungen daher 

genehmigungspflichtig? Falls ja: Was war der konkrete Genehmigungsgrund? 
3. Gab es mit Blick auf den Kita-Bau auch andere Lösungsvorschläge, die eine Fällung 

hätten verhindern können? Wenn ja: Warum wurden diese Lösungsvorschläge 
verworfen? 

4. Im Falle der Ersatzpflicht: Wann sollen wo die Ersatzpflanzungen in welchem Umfang 
vorgenommen werden? Welche Baumarten werden nachgepflanzt? 

 
 
gez. Dr. Silke Burkert 
Umwelt- und ordnungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 


